



第5回  
高野回マルシエ

2023.11.23

きのかわ支援学校

当日は秋晴れ☀  
祝日ということもあり、お客様がたくさん来てくださると、生徒たちもワクワク！  
気合いを入れて準備をしました！



高等部3年生が国語科でマルシェの川柳を作り、道路沿いの通路に掲示しました。

高等部美化委員会がおもてなしの心で、花を植えました🌸

いつも大人気！地域農家さんの新鮮野菜！今回もたくさんご協力をいただきました。



お正月用寄せ植えは  
紀北農芸高校の指導  
をいただきながら  
作りました



九条ネギは  
本校農園芸班の  
自信作です！

# 高等部作業製品

会計 →

ロボット型  
マグネット  
100円

300円

100円

ロボット型  
メモスタート  
200円

ロボット  
200円

木工班

そのかわり支援学校  
木工班

木製はち  
60円

木製はち  
(大)  
700円

ミニプリンター  
400円

プリンター  
500円

ロボット型  
メモスタート  
200円  
マグネット  
100円  
キーホルダー  
100円

くり型  
ロボット  
200円

木せいはいち  
(大) 700円 (小) 600円

プリンター  
入札物 500円  
ミニ  
プリンター  
入札物 400円

木工班



窯業班



家庭班



全て、世界  
に一つだけ  
の商品です



# 「かわいい！」と即、完売した 紀北農芸高校とのコラボ商品



# 今年デビューした食品加工班 『wakanoki』

屋号の由来…いろいろな人がつながり、それが栄養となって  
実が実っていく若い木のイメージ。  
反対から読むと『Kinokawa (きのかわ)』

地域農家さんから協力いただいた野菜や果物を、  
ピクルス・ドレッシング・焼き菓子などに变身！  
「おいしい！」と高評価をいただきました♪





『wakanoki』がこだわったのは、素材です。  
 お客様が安心して口にしていただけるようにと、  
 使用している物がハッキリと見える素材だけを使用しました。  
 地域の企業様にも温かいご協力をいただきました。



# 高野ロマルシェ・応援企業様



サカイキャニリング株式会社



築野食品株式会社



九重雑貨株式会社



株式会社 ミモノ



初桜酒造株式会社

ピクルス・ドレッシングに  
 使用させていただいています



焼き菓子は全て  
 すずらん卵!

オカザキ紀房産



吉川商店

キッチンカー&  
 だしはあまかせ!

ファー製品の  
 生地を提供いた  
 だいています

FMIはしもと株式会社



FUR MARKET  
 by EX+erial.

中野メリヤス工業  
 株式会社

接客講習会や生徒の広報  
 活動に協力いただいています

きのかわ支援学校は  
パイル生地の端切れを使った作品にも  
取り組んでいます

SDGs



高野口は日本一の  
パイル織物の町

協力：中野メリヤス工業株式会社  
写真：同社ホームページより一部抜粋



# ゲームコーナー

小学部の子どもたちにも楽しんでもらえる  
ようになゲームを考えました♪



ポン菓子 100円

雑貨  
60円～

肉うどん 350円  
きつねうどん 350円  
オムライス 400円  
チャーハン 400円  
クッキー 100円

菓子パン  
120円

卒業生の進路先である  
福祉事業所も出店して  
くださり、とても賑や  
かになりました★

中  
工  
房

ポン菓子  
150

ポッポーン  
120円

デコレーション  
マグネット  
100円

生チョコタルト ¥200  
サターナクッキー ¥300

pay the little things in  
LIFE

# 育友会のだがしやさん&同窓会のカフェ

保護者の皆さんや卒業生も楽しんで参加してくださいました(^ ^)



# 初出店の中学部 職業・家庭科製品

大変な賑わいでした!!

検

# 伊都中央高校とのコラボ企画

- ・オープニングセレモニー
- ・ステージコーナー
- ・ゲームコーナー





## 高野口マルシェのキャラクター 決定！

マルシェ委員会が発案し、イラストは高等部生徒が原案の元、本校職員が形にしました。

7つの作業班のアイテムを持ったクマのキャラクターです。

クマは3つの丸だけで描けるということと、学校のみんな、地域の方々と末永く『マルシェを通してまるくつながる』という意味が込められています。キャラクターの後ろに描いた虹も、地域との繋がりを意味しています。

名前は全校で投票し、『まるべア』と決められました。愛称は『まるちゃん』よろしくお願いします！

# 第5回高野口マルシェは、 約500名のお客様に来場 いただきました！

感染症予防に気をつけながらの開催でしたが、お天気にも恵まれ、たくさんの方々にご来場いただき、生徒たちも達成感を味わうことができました。

まだまだ課題はたくさんありますが、一つずつの経験が成長につながります。

これからもどうぞよろしくお願ひします！

ありがとうございました！

イベントを支えてくださった高野口地域共育コーディネーターさんからも労いのお言葉をいただきました。



